
２０２４年度 第４回 佐鳴台小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  ２０２５年２月１９日（水） １０時１５分から１１時５０分 

２ 開 催 場 所  佐鳴台小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  辻 博康、大西真理子、橋本 博行、嶋津 歌絵 

４ 欠 席 委 員  野嶋 京登、山下さおり、羽広 雄太 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  諏訪部高央（佐鳴台協働センター） 

６ 学校支援コーディネーター 結城 真澄 

７ 学 校  染葉 泰伸（校長）、畠山 徹（教頭）、森本 智子（主幹） 

   鈴木 史恵（CS 担当教職員）、待井 香世（CS 担当教職員） 

   永田 直美（いじめ防止対策コーディネーター） 

朝倉 君江（CS ディレクター） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  CS ディレクター 朝倉 君江 

10 議長の選出 

 司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、辻委員が、本日の議長を務めることを

申し出、全員意義なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項 

（１） 令和６年度 学校関係者評価及び「いじめ防止基本方針」について 

（２） 令和７年度 学校経営構想について 

（３） 令和７年度 教育活動計画について 

（４） 令和６年度 運営協議会自己評価について 

（５） 令和６年度 夢育やらまいか CS 加算分の報告 

（６） 令和７年度 運営協議会の目標及び年間計画・組織について 

12 会 議 記 録 

司会から、委員総数７人中４人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の

報告があった。 

（１） 令和６年度 学校関係者評価及び「いじめ防止基本方針」について 

議長の指示により、別紙資料に基づき、主幹から「令和６年度 学校関係者評価について」及びい

じめ防止対策コーディネーターから「いじめ防止基本方針について」説明があり、委員からは、以下

の発言があった。 

 ・アンケート回答から「わからない」を除いた理由は？（大西委員） 

 ・民生委員と子供たちとの交流の時に自転車で来ているが、帰り際、児童が「自転車危ないから

気を付けてね～。」と声を掛けてくれた。（嶋津委員） 

・世代間交流が希薄になっている。「教える」のでなく、大人と子供が自然のふれあいの中で学

んでいけると良いと思う。（橋本委員） 

・「わからない」をなくして考えさせたのは、なるほどなと思った。（辻委員） 

・自己肯定感のところで、児童と教員や保護者とで評価の差が出ていると思う。外部活動で頑張



る子はさらに上を目指すため、「もっと頑張れ」と言われ、より自己肯定感が下がっていくと思

う。（辻委員） 

・いじめ防止対策コーディネーターがくり返し伝えることで、「アンバランスパワー」「シンキン

グエラー」が子供たちの共通言語になっている。大人が意外と知らない。大人と子供が一緒にい

る場で、子供が「今の、シンキングエラーが起きているね。」などと言うと大人が慌てて「どう

いうこと？」と聞いたりしている。子供たちにきちんと染みついているのだなと思う。（辻委員） 

   ※主幹より・・・「わからない」の選択肢があることで、安易に「わからない」と回答する人が

多いかなと思い、少し考えて「わからない」ではなく、しっかりと考えて回答

してほしかったため。 

（２） 令和７年度 学校経営構想について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき「令和７年度の学校経営構想について」説明があ

り、全員意義なくこれを承認した。 

（３） 令和７年度 教育活動計画について 

議長の指示により、主幹から、別紙資料に基づき「教育活動計画ついて」説明があり、委員からは

以下の発言があった。 

・日課変更を具体的に教えてほしい。（大西委員） 

   ※主幹より・・・朝の会を簡略化して、「さなるタイム」を設けることにより、各学年週１で１

時間早く帰れるようになる。 

（４） 令和６年度 運営協議会自己評価について 

それぞれの委員が振り返ったことをもとに、協議会としての自己評価を行い、委員からは以下の

発言があった。 

・存在意義のある熟議をしていきたい。いじめも大事だが、不登校児や先生たちの困りごと解決も

していけたら良いと思う。（大西委員） 

・多文化共生など佐鳴台小学校の特色を活かした熟議をしたい（辻委員） 

（５） 令和６年度 夢育やらまいか CS 加算分の報告 

教頭より、多くがクラブ活動や教科で指導をしてくださる専門家へのお礼として使用している。

外部人材の積極的な活用は佐鳴台小の良さでもあるため、来年度も引き続き使用したいと思う。 

（６） 令和７年度 運営協議会の目標及び年間計画・組織について 

議長の指示により、教頭から「令和７年度 運営協議会の目標及び年間計画・組織について」説明

があり、全員異議なくこれを承認した。 

13 その他報告事項等 

・ １・２月の学校支援活動について 

・ 次回は、令和７年４月２３日（水）に開催 


